

LE SKIPPER JAPONAIS KOJIRO SHIRAISHI (DMG MORI SAILING TEAM), NOUVEL AMBASSADEUR DE SUZUKI



THOMAS DEREGNIEAUX / DMG MORI

Après l'annonce de la reconduction de son partenariat avec Jérémie Beyou et son Team, Suzuki donne plus d'ampleur encore à son engagement dans le domaine de la voile en devenant le partenaire officiel du DMG MORI Sailing Team.

Le programme 2022-2024 du skipper japonais Kojiro SHIRAISHI et du DMG MORI Sailing Team est concerné par ce partenariat officiel engageant un IMOCA 60 portant le nom de « DMGMORI Global One ».

Conçu en partenariat avec le Team Charal, puis fabriqué à Vannes par le constructeur français de voiliers haut de gamme Multiplast, ce navire intègre des composants en titane usinés par des machines de tournage/fraisage à 5 axes de DMG MORI.

Pour Suzuki, ce partenariat associe les départements Marine et Automobile. Le soutien concerne en effet la mise à disposition de deux moteurs hors-bord DF350ATX et DF140BTX destinés à équiper deux semi-rigides pour les manœuvres de port, suivis d'entraînements ou assistance sur les départs de courses ; tandis que côté automobile, deux Vitara hybrides auto-rechargeables serviront à véhiculer les membres de l'équipage.

SUZUKI FRANCE S.A.S
8, avenue des Frères Lumière
78190 TRAPPES – France

Le programme auquel est associé Suzuki intègre les courses suivantes :

- 2022 ARCTIC RACE - ROUTE DU RHUM
- 2023 ROLEX FASTNET RACE - TRANSAT JACQUES VABRE
- 2024 THE TRANSAT - TRANSAT NEW YORK / LES SABLES - VENDEE GLOBE

« Avec plus de 17000 kilomètres de littoral, la France est une nation dont le patrimoine maritime côtier est immense. Les courses de voile comme les teams que nous soutenons constituent l'occasion de faire rayonner ce sport et notre patrimoine maritime dans le monde entier » précise Guillaume Vuillardot, Directeur de l'activité Suzuki Marine France. « En soutenant Kojiro Shiraishi, nous participons de surcroit à faire émerger ce sport au Japon, dont sont issues nos racines communes. »



« Nous sommes ravis de ce partenariat qui va nous permettre de continuer à créer des ponts entre le Japon et la France. Être accompagné de cette manière par Suzuki est une fierté en tant que japonais que nous tâcherons d'honorer de la plus belle des manières que ce soit à terre ou en mer » confie Kojiro Shiraishi, Skipper DMG MORI, avant de prendre le départ de la course.

Kojiro SHIRAISHI – SKIPPER DMG MORI

Né à Kamakura, une ville côtière au sud de Tokyo, il éprouve depuis son enfance un profond attachement à la mer. Kojiro est le plus jeune marin à avoir réalisé un tour du monde en solitaire en 1994, à l'âge de 26 ans. En 2016, il devient le premier skipper asiatique à prendre le départ du Vendée Globe. Lors de la neuvième édition de la course en solitaire en 2020/2021, Kojiro Shiraishi entre dans l'histoire du Vendée Globe en franchissant la ligne d'arrivée, il devient ainsi le premier skipper asiatique à terminer cette course mythique.

Contacts Presse :

Alain Le Meur

Directeur Adjoint Presse & R.P Suzuki Automobile
01 34 82 14 71
alemeur@suzuki.fr

Marika Doulas

Responsable Marketing, Communication & Presse Suzuki Marine
06 48 17 80 74
mdoulas@suzuki.fr

Retrouvez toutes les informations et photos de la gamme Suzuki sur www.presse.suzuki.fr

Tél.: 01 34 82 14 00

S.A.S. au capital de 20000000 euros – R.C.S. Versailles B 330066374